

INFORME DE OBSERVADOR ELECTORAL

ARE 111 ZORE 20
SECCIONES 1560 Y 1632

Siendo domingo 1° de Julio del 2012 a las 7:20 am me presente en la Localidad de San Pedro Tlaquilpan sección electoral 1632 del Mpio. de Zempoala Hgo. en donde se instalaron tres casillas B, C1 y C2 en el lugar de costumbre en los Portales de la Plaza Principal de la Localidad para que se llevaran a cabo la elección federal correspondiente, en donde las autoridades locales presentaban mobiliario para la instalación de las mismas. Poco a poco se fueron presentando los Funcionarios de las tres mesas directivas, los Presidentes de las mismas se presentaron con sus paquetes electorales respectivos y comenzaron a recibir las acreditaciones de los demás funcionarios y de los representantes de los partidos políticos acreditados ante cada casilla portando un distintivo pequeño correspondiente a su partido.

Una vez instaladas las casillas se comenzó con el proceso de votación de manera normal en todas las casillas, presentándose desde 8am en punto ya gran afluencia de ciudadanos esperando emitir su voto, me di cuenta que no se les permitía votar a los ciudadanos que no eran de la sección, que no presentaban su credencial y que no aparecían en la lista nominal. Los representantes de los partidos políticos que eran de la sección votaron estando en la lista nominal y los que no lo eran fueron anotados por los Secretarios en la parte trasera de dicha lista, yo al no pertenecer a esta sección me tuve que trasladar a mi sección para emitir mi voto.

Aproximadamente 3pm se vino fuerte el agua, aire y frio y por no ser las condiciones climatológicas optimas para continuar, en conformidad de todos los integrantes de las mesas directivas se precedió y instalarse en el salón que tenían a sus espaldas en el mismo lugar, sin problema y dejando aviso a los ciudadanos para que ingresaran para continuar emitiendo su voto. Se concluyo la votación 6pm y se inicio con el escrutinio y computo de la elección, empezando con el llenado del Acta de la Jornada Electoral, comenzando con las boletas para Presidente, después Diputados y Senadores. Pude notar que hubo un poco de confusión tanto para los ciudadanos al votar y se reflejo tambien en los Funcionarios de casilla para clasificar los votos por la coalición total y la parcial que ya no existio en la elección de Senadores y Diputados.

A partir de 9pm se comenzó con la integración de los sobres, osea de toda la documentación en Actas de cada elección y ya tanto los funcionarios de casilla como los representantes de partido ya se notaban desesperados y cansados, pero aun así cumpliendo con su trabajo y afuera los ciudadanos impacientes ya esperaban los resultados.

Por ultimo cada Presidente de casilla sello su paquete electoral preparándose para el traslado del mismo a las instalaciones del IFE en el Consejo Distrital ubicado en Tepeapulco Hgo. en compañía lo otros Presidentes de Casilla y de la Capacitador Asistente Electoral en una combi van que los traslado a la misma y con presencia de una patrulla de seguridad publica que iba resguardando su transporte.



C. CIPRIANO JIMENEZ ZUÑIGA
OBSERVADOR ELECTORAL
ACREDITADOPOR EL IFE